

3. Oktober 2021

Das Erwachen geht weiter

Meine Kinder, das weltweite Erwachen der weltlich-orientierten Menschen geht weiter. Schritt für Schritt und mit Geduld wird es auch gelingen, wenn weiterhin die aufgewachten Menschen sich nicht wieder durch Angstszenarien oder „geschicktes Einlullen“ durch die andere Seite ablenken oder einschüchtern lassen. Ihr, als Meine verlängerten Arme auf Erden und treuen Kinder, leistet ja fast überall täglich eure so wundervollen guten Taten, in freiwilliger Weise, die so immens wichtig sind. Alles wird gut! Amen.